



## ATRIBUTOS DE DIOS

OBJETIVO: Que el niño reconozca que Dios es Glorioso por medio de sus atributos

Tema de hoy: “DIOS ES FELIZ”

### DESARROLLO DE LA CLASE

1

#### Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

## 2 Alabanza 🎵

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/bhlo33FAiF4>

## 3 Actividad de Introducción 💡

Pregúntales a tus hijos ¿Qué cosas les hace feliz a ellos?



# 4

## Enseñanza

Mira con tu(s) hijo(s) el video del maestro ingresando al siguiente link:

<https://youtu.be/H2HzThJySRE>

Uno de los atributos de Dios, que encontramos en la Biblia es su felicidad, ¡Dios es feliz! Esto significa que Él es feliz consigo mismo, no necesita nada exterior para serlo. Si tratamos de definir la felicidad, podemos decir que es el deleite por gozar del bien más valioso, y para Dios, lo más valioso es Él mismo. Por lo tanto, gozar de Dios debe ser nuestra mayor felicidad.

La biblia utiliza la palabra “bendito” para describir la felicidad, significa: “bienaventurado”, “dichoso”, “feliz”.

Dios es plenamente feliz porque su felicidad no está en otra cosa fuera de Él, y nuestra felicidad es Él.

### **¿Cómo vemos su felicidad en su creación?**

La respuesta es muy fácil: a través de todo lo que hace.

Los seres humanos encontramos placer cuando hacemos lo que nos gusta, por ejemplo colorear, comer un helado, salir en nuestras bicicletas o ver el video de la clase del Ministerio de Niños para aprender de Dios. Pues a Dios le llenó de mucha felicidad cuando creó todas las cosas, porque todo lo que Dios crea es para Él.

También vemos que Dios es feliz en salvarnos, Dios se gozó en crearnos, también se gozó en salvar a su creación rebelde a través del plan de salvación que trazó desde la eternidad y lo hizo a través de Jesús.

### ¿Qué nos enseña que Dios sea feliz?

1. *Nuestra felicidad es Dios mismo:*

Si el mayor bien que existe es Dios, entonces nuestra felicidad es Él.

2. *Nuestra felicidad no puede estar en las cosas temporales de este mundo:*

Este mundo no puede hacernos felices, porque todo es temporal, todo esto será transformado, el único que es eterno es Dios.

3. *Alabar y adorar a Dios con todo nuestro corazón:*

Alabemos cada día el nombre del Dios Bendito. Toda la Biblia alaba a Dios, bendice su santo nombre, por sus obras ¿Tú lo harás?

## Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pídele a tu hijo que conteste las siguientes preguntas:

- 1- ¿Con que palabra describe la biblia la felicidad?
- 2- ¿Qué significa bendito o bienaventurado?
- 3- ¿Cómo vemos la felicidad de Dios en su creación?
- 4- ¿Qué nos enseña que Dios sea feliz?

## 6 Aplicación

En una página de papel bond pídele a tu hijo que haga una cara feliz y ayúdale a escribir la frase “Dios es”. Luego que coloree la hoja de trabajo. **(Anexo 1)**

## 7 Oración Final

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta al finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido, en arrepentimiento y gratitud por Su Palabra.

DIOS ES

